

DXC TECHNOLOGY ELIMINA DEUDA TÉCNICA Y ALCANZA EXCELENCIA EN ZERO TRUST CON APPGATE SDP

La empresa multinacional de servicios y consultoría en tecnologías de la información unifica los controles de acceso para mejorar la seguridad de la red y optimizar sus operaciones



Antecedentes

DXC Technology (NYSE: DXC) ayuda a las empresas globales a ejecutar sus sistemas y operaciones críticas mientras moderniza la infraestructura de TI, optimiza las arquitecturas de datos y garantiza la seguridad y escalabilidad en nubes públicas, privadas e híbridas. Las empresas más grandes del mundo y las organizaciones del sector público confían en DXC para implementar servicios que impulsen nuevos niveles de rendimiento, competitividad y experiencia del cliente en sus activos de TI.

Desafíos y requisitos

Formada a través de múltiples fusiones y adquisiciones, DXC enfrentaba un desafío común. Operaba como una colección de empresas, cada una con su propia red y solución de control de acceso que creaba una compleja gama de VPN, sobrecarga innecesaria, desafíos operativos y brechas de seguridad. Para escalar el negocio de manera segura, DXC necesitaba una solución única para gestionar el acceso en su complejo entorno de TI y alinear su estrategia de seguridad con los principios de Zero Trust.

Solución

DXC reemplazó sus diversas VPN con Appgate SDP Zero Trust Network Access (ZTNA) para crear una plataforma universal automatizada de acceso seguro. Esto redujo significativamente el tiempo de administración manual para gestionar el acceso de empleados y terceros, que pasó de equivaler a tres empleados a tiempo completo a ninguno. La provisión de cuentas de usuario disminuyó de cuatro días a 30 segundos, mientras que la modificación de derechos de acceso se redujo de cuatro horas a 30 segundos.

La implementación de la solución ZTNA de enrutamiento directo de Appgate también generó ahorros significativos operativos y de costos. Al aprovechar la capacidad de multi-direccionamiento de Appgate SDP, DXC pudo llevar el tráfico de usuarios fuera de su red para realizar una transición segura lejos de las conexiones MPLS. DXC eliminó MPLS de más de 600 sitios, lo que redujo los costos totales de conectividad en un 67%, lo que generó millones de dólares en ahorros anuales. Además, Appgate pudo abordar su espacio de direcciones IP superpuestas, que es común en la integración y desinversiones posteriores a las fusiones y adquisiciones.

“La asociación con Appgate ha sido transformadora para nuestra organización. La solución SDP de Appgate no solo unifica nuestro control de acceso y medidas de seguridad, sino que también nos permite adoptar el futuro de las redes seguras. Con una provisión simplificada, una mayor visibilidad de seguridad y ahorros sustanciales, Appgate ha demostrado ser un activo invaluable en nuestro viaje para modernizar y asegurar nuestra infraestructura de red.”

– David Nutt, Arquitecto Empresarial, DXC Technology

En última instancia, Appgate SDP facilitó la transformación de la red y el habilitamiento empresarial para DXC... resultados que superaron con creces el objetivo principal de unificar el control de acceso para que los usuarios de DXC puedan conectarse, colaborar y trabajar de manera segura en cualquier dispositivo, en cualquier momento y en cualquier lugar.

CASOS DE USO

Transformación de la red empresarial

Simplificación de ZTNA y ZTNA Universal

Superposición de direcciones IP

RESULTADOS

Tiempo rápido para obtener valor con la implementación completa de ZTNA en solo 120 días para una base de usuarios de más de 100 mil

Reducción del tiempo para modificar el acceso de usuario de cuatro horas a 30 segundos

Reducción del tiempo para la provisión de acceso de usuario de cuatro días a 30 segundos

Eliminación de más de 600 sitios MPLS, lo que resultó en una reducción del 67% en los costos totales de conectividad

Creación de una red Wi-Fi estilo cafetería para acceder de manera segura a recursos híbridos

Acerca de Appgate

Appgate es la empresa de acceso seguro. Capacitamos la forma en que las personas trabajan y se conectan proporcionando soluciones diseñadas específicamente en los principios de seguridad de Confianza Cero. Este enfoque de seguridad definido por las personas permite conexiones rápidas, simples y seguras desde cualquier dispositivo y ubicación a cargas de trabajo en cualquier infraestructura de TI en entornos en la nube, locales y híbridos. Appgate ayuda a organizaciones y agencias gubernamentales en todo el mundo a comenzar desde donde están, acelerar su viaje de Confianza Cero y planificar su futuro. Obtén más información en [appgate.com](https://www.appgate.com)